



## Regierungsratsbeschluss vom 15. März 2022

Schriftliche Anfrage Harald Friedl betreffend ökologische Bewirtschaftung der IBS-Immobilien

---

P215806

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Grünflächen, die zum Umschwung einer Liegenschaft von Immobilien Basel-Stadt gehören, werden von den Hauswartungsfirmen oder von Gartenbauunternehmen unterhalten und gepflegt. In der Pflege werden nebst ökologischen Aspekten auch die Interessen der Mieterinnen und Mieter wie bspw. nutzbare Rasenflächen, Spielplätze und tiefere Nebenkosten durch eine effiziente Bewirtschaftung berücksichtigt. Aktuell erarbeitet der Kanton im Rahmen des Labels Grünstadt Schweiz ein Pilotprojekt, in welchem eine Liegenschaft naturnah umgestaltet und ökologisch aufgewertet wird. Bei erfolgreichem Verlauf ist vorgesehen, die Bewirtschaftung der Grünflächen und Pflegeaufträge im Stile des Pilotprojektes laufend auf weitere Liegenschaften auszuweiten.

